

浦和大学発

研究レポート

□3□

2月24日のロシアのウクライナ侵攻から既に2ヶ月たつた不安定な世界を憂いつつ、私の研究現場についてお話しします。

イタリアンチに単独で立ち向かったジャーナリストでした。

アメリカ白人による黒人の暴力が契機で2013年に始まつたブラック・ライブズ

の活動は20世紀転換期の黒人女性知識人を刺激し、彼女たちは立ち上りました。日本の中高英語教科書に登場した

おかげで、アメリカ黒人では

65年)によつて奴隸制度が

なくなるまで246年間、ほ

りたことで、黒人社会から迎えられたのでした。

合衆国憲法修正第13条(18

年8月でした。南北戦争の

スカロライナの奴隸の子孫た

スが有名ですが、彼らは冰山

などの黒人は奴隸でした。

られたのかは、アメリカ黒人

かのぼつて中世を学ぶと分か

ります。ウクライナとロシア

は兄弟国で、プーチン大統領

は元弟国が西欧組織の北大西

洋条約機構(NATO)に入

ることを許せないのです。1

考ですから、年表や地図を使

つて世界の現実と向き合うの

LM運動が熱狂的に受け入れ

られたのかは、アメリカ黒人

LM運動が熱狂的に受け入れ

られたのかは、アメリカ黒人

LM運動が熱狂的に受け入れ

られたのかは、アメリカ黒人

を書き込み首都キーウの場所

も確認し、地平軸で現状を理

解させます。

大公国ができた9世紀までさ

時間軸で過去に戻りつつ、世

界白地図にウクライナの位置

現在のアメリカ合衆国領土にアフリカ黒人20人が初めて

イーとなつたミシェルがサウ

イナ侵攻は、キーウ・ルーシ

大公国ができた9世紀までさ

時間軸で過去に戻りつつ、世

界白地図にウクライナの位置

ありません。ファーストレデー

ス。同様に、ロシアのウクライ

ナ侵攻は、キーウ・ルーシ

大公国ができた9世紀までさ

時間軸で過去に戻りつつ、世

界白地図にウクライナの位置

岩本 裕子
社会学部現代社会学科教授

歴史学習は暗記ではなく思考

の一角です。1950年代半
自由になつてまだ157年し
ばから始まつたとされる「公
民権運動」は、ここが始まり
ます。歴史学は、今起つてい
る事件を理解するために過去
がき」で核兵器使用に言及す
るなど、正氣の沙汰ではあり
ません。

コロナ禍3年目の新年度、

いわもと・ひろこ 愛媛県生まれ。津田塾大学(アメリカ研究)卒業後9年目に立教大学大学院(西洋史専攻)進学。2006年、同大学院で博士(比較文明学)学位取得。7冊目単著『今、問い合わせる』こと。専門はアメリカ黒人女性史。